

Louez une voiture à Nantes et allez jusqu'à La Baule

Chef-lieu des Pays de la Loire, Nantes est une destination touristique importante en France. Nantes et la Bretagne sont intimement liées l'une à l'autre. La ville s'étend majestueusement sur la Loire, à 55 km de la côte Atlantique. La ville regorge de sites et monuments historiques. Quand vous aurez visité Nantes, prenez le temps de visiter les environs. Réservez **location voiture nantes** et parcourez les villes avoisinantes, qui sont tout à fait charmantes.

Vous pouvez rapidement aller de la ville à la mer. La Baule est à 80 km de Nantes, comptez environ 1h10 pour y aller. Les deux villes sont assez bien reliées par train et bus, mais je recommande d'y aller en voiture. Le parcours en voiture est plaisant et vous fera découvrir des aspects de la vraie culture française que l'on ne voit pas dans les grandes villes touristiques. Prenez la N165 ou la N171 pour atteindre La Baule tranquillement. Son nom officiel est La Baule-Escoublac, commune de Loire-Atlantique, France. Son heure de gloire en tant que village balnéaire du sud-Bretagne remonte à plus de 100 ans. Il y reste de superbes villas, des boutiques de luxe, des casinos et surtout une immense plage de sable fin. La culture bretonne s'y fait largement ressentir, et la ville est aussi active en hiver. Sa plage de sable est ininterrompue sur 12 km, la plus grande d'Europe. De belles maisons bourgeoises ainsi que des appartements locatifs longent l'esplanade avec vue sur la mer turquoise. En 1779, un violent orage a dévasté ce qui était à l'époque un village tranquille. C'est au XIX^e siècle que le village a pris son essor, avec un grand casino de luxe qui encouragea les hôtels de luxe et les stations balnéaires. Depuis, l'accès à La Baule s'est démocratisé, et le nombre d'immeubles a augmenté pour accueillir toujours plus de touristes en quête de soleil et de plage. La baie fut qualifiée comme la plus belle d'Europe. Longez l'Avenue de Gaulle, en bord de plage, où s'alignent cafés et restaurants, puis continuez jusqu'aux plus petites stations balnéaire de Pornichet et Le Pouliguen.

Louer une voiture Nantes est le meilleur moyen de visiter la ville et sa région. C'est la liberté de voyager à son rythme et en tout confort.

About the Author

Hertz est l'un des meilleurs fournisseur de services [Location voiture](#) avec ses points de vente à tous les endroits importants dans toute la France. On peut obtenir de voiture luxueuse et confortable dans le budget. Cliquez ici pour en savoir plus sur la [location voiture Nantes](#).

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)